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Hallo Leute, 

Ich bin 30 und 2014 habe ich meine ersten Beitrag gestartet und habe nach Einschätzung
meiner Bilder Fin angefangen zu nehmen. Ungefähr ein Jahr lang, aber meiner Haare vielen in
der gleichen Menge weiter aus und hab es dann gelassen. Auch weil ich Potenzprobleme bekam. 

Naja zwischenzeitlich hatte ich Krebs und ne Chemo. Das war im Dez 2016 bis Juni 2017. Meine
Haare kamen dann super wieder wie auf dem Bild 06.2017_Front erkennbar ist. 

Also ab 2016 ungefähr habe ich nichts mehr genommen. Fin auch nur so von 2015-2016. 

Nun zwei Jahre nach meiner Chemo scheint die AGA wohl weiter voran zu schreiten.
Wahrscheinlich wurde die Chemo die Testo-produktion gehemmt und mittlerweile hat es sich wohl
erholt. Ich hatte auch sehr lange mit einem Kopfpilz zu kämpfen, den ich wahrscheinlich 8
Monate hatte. Dann habe ich vor 2 Monaten mit KET wieder angefangen und seitdem ist es
besser. 

Mittlerweile merke ich einfach immer mehr ein diffuse Ausdünnung aber Oberkopf. Meine
Haarlinie ist immer noch unverändert würde ich sagen.  Gerade in den letzten paar Monaten
scheint es nochmal deutlich schlechter geworden zu sein. Mir fallen viele eher dicke Haare aus.
Weiß nicht wie viel, aber nicht mehr wie immer. Eher schleichend weniger geworden und
dünner.

Was sagt ihr? 
Was ratet ihr mir? 

https://www.dropbox.com/sh/xcrxx05l8r7n5ar/AABxnsnKxinOn97gu2PodsKSa?dl=0

Danke & Gruß
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